

Der Ehrentag

Für dich. Für uns. Für alle.



Pressemitteilung

Pressekontakt:

Freiwillige Feuerwehr Musterstadt
Frau Monika Muster
E-Mail: muster@ffm.de
Telefon: 123456789



Ehrentag 2026: Freiwillige Feuerwehr Musterstadt lädt zum Schnuppertag ein

Am 23. Mai ist Ehrentag: Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier ruft gemeinsam mit der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt alle Bürgerinnen und Bürger dazu auf, zum Geburtstag des Grundgesetzes für die Gemeinschaft aktiv zu werden. Überall in Deutschland gestalten Vereine, Organisationen, Unternehmen oder Einzelpersonen den Mitmachtag – mit kleinen Aktionen oder großen Events, aber immer mit großem Engagement.

Die Freiwillige Feuerwehr in Musterstadt beteiligt sich am Ehrentag mit einem großen Schnuppertag. Am 23. Mai 2026 ab 11 Uhr können Besucherinnen und Besucher in der Alten Feuerwache in der Musterstraße erleben, wie die Freiwillige Feuerwehr für Sicherheit und Zusammenhalt sorgt. Auf dem Vorplatz werden zahlreiche Mitmachaktionen angeboten, es gibt ein gemeinsames Essen und viel Gelegenheit zum Austausch.

Ihren jährlichen Schnuppertag hat die Freiwillige Feuerwehr bewusst auf den Ehrentag gelegt, der Einsatzbereitschaft und Engagement für andere als zentrale Werte unserer Demokratie würdigt. „Mich hat die Feuerwehr schon als Kind begeistert. Am Ehrentag möchte ich diese Begeisterung weitergeben“, sagt Martina Muster. Die Neunzehnjährige ist seit ihrem zwölften Lebensjahr aktiv dabei und kümmert sich heute um die Ausbildung des Nachwuchses. Nähere Informationen zur Veranstaltung stehen unter www.wwwww.de

Der Ehrentag ist der deutschlandweite Mitmachtag zum Geburtstag des Grundgesetzes und findet am 23. Mai 2026 zum ersten Mal statt. Unter dem Motto „Der Ehrentag. Für dich. Für uns. Für alle.“ sind alle eingeladen, sich vor Ort oder digital zu beteiligen und gemeinsam anzupacken. Initiator und



Schirmherr des Ehrentags ist Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier. Umgesetzt wird der Tag in Zusammenarbeit mit der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt. Überall in Deutschland gestalten Vereine, Organisationen, Kommunen, Unternehmen und Einzelpersonen den Ehrentag durch ihre Ideen und Aktionen. Der Tag bringt Menschen aller Altersgruppen und Hintergründe zusammen. Der Ehrentag feiert das Engagement von uns allen und macht deutlich: Demokratie lebt von Menschen, die mitmachen.

Die Veranstalter von Mitmach-Aktionen können diese in den Engagement-Finder auf www.ehrentag.de eintragen. Dort können Interessierte dann nach einer passenden Aktivität für den 23. Mai suchen.